
 

 

Beschluss: 
 
Da es zu den TOPs 22. bis 25. noch Fragen im Zusammenhang mit der Refinanzierung und 
der Verbuchung der entsprechenden Erträge gegeben hat, wurde im Rahmen des Ältestenra-
tes in Erwägung gezogen, diese TOPs zu vertagen. 
Ratsherr Kühl teilt mit, dass die o. a. Fragen zwischenzeitlich soweit geklärt werden konn-
ten, dass eine Beschlussfassung nun doch möglich sei. 
 
Ratsherr Döring bittet Herrn Stadtrat Dörflinger, das Verfahren zur Refinanzierung und zur 
Veranschlagung der entsprechenden Erträge noch einmal schriftlich zu erläutern. 
Herr Stadtrat Dörflinger räumt ein, dass das Verfahren recht kompliziert sei, und sagt die 
erbetenen Informationen zu. 
 
Der Vorlage wird bei 1 Enthaltung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 15   

SPD 13   

Die Grünen 4  1 

BfB 4   

FDP 2   

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   40 - 1 

 


